

**Reunión Figueiredo-Viola****Coincidieron Argentina y Brasil en que América Latina debe defender sus intereses**

(AP y EFE)

**PASO DE LOS LIBRES, Argentina, 26 de mayo.**— Los presidentes, Roberto Viola, de la Argentina, y Joao Figueiredo, de Brasil, coincidieron hoy en subrayar la necesidad de que la América Latina actúe en el plano internacional con personalidad propia en defensa de sus intereses.

Los mandatarios hablaron durante el almuerzo en el hotel de Turismo de esta ciudad fronteriza donde se reunieron en sesiones de trabajo.

"La complementación entre Argentina y el Brasil no debe concebirse como el simple intercambio de los resultados de nuestras producciones nacionales", dijo el general Viola.

"Necesitamos, además, la fuerza de la región para lograr que la comunidad internacional otorgue un tratamiento equitativo a los intereses de cada uno de nuestros países. Es preciso que forjemos una unidad que nos permita obtener las oportunida-

des imprescindibles para el crecimiento de nuestro comercio y el impulso de nuestro desenvolvimiento", añadió.

"La tarea que tenemos por delante como integrantes de la América Latina no es sencilla ni fácil, pero por eso mismo se convierte en un acicate permanente para aplicar nuestro ingenio al desarrollo de fórmulas de cooperación", dijo el mandatario argentino.

Figueiredo, a su vez, dijo que hay creciente conciencia de que "la colaboración entre el Brasil y la Argentina tiene reflejos positivos para la tranquilidad y el progreso de la región. Entendemos, en efecto que la conjugación de nuestros intereses y potencialidades debe necesariamente favorecer al esfuerzo más amplio de la integración y de la unidad latinoamericana.

"América Latina tiene una contribución específica y original que prestar al proceso de perfeccionamiento de la convivencia internacional, valores comunes e intereses convergentes aproximan a los países latinoamericanos y nos permitirán actuar solidariamente y con lineamientos propios en el escenario mundial".

"Es, por lo tanto, indispensable mantener un diálogo latinoamericano intenso, productivo e igualitario. No se trata obviamente de propiciar ejes o bloques, o intentar establecer a nivel regional jerarquías o interlocutores privilegiados para hacer escuchar a la voluntad latinoamericana. Al contrario, se trata de reforzar al máximo nuestra vocación ineludible para el enten-

dimiento sin tensiones entre iguales", agregó Figueiredo.

Viola afirmó que "transitamos instancias decisivas de la existencia del hombre: la humanidad elige hoy en día entre la democracia y el totalitarismo, y no elige en un solo acto, sino en la adopción cotidiana y permanente de un estilo de vida".

"Hemos tenido el privilegio de poder mostrar voluntad de cooperar en el campo energético con ambiciosos proyectos que prometen beneficios no solamente a nuestros dos países sino también a la subregión a que pertenecemos. Y en ese campo, tengo a muy alto honor destacar que hemos iniciado una cooperación efectiva en la utilización pacífica de la energía nuclear", añadió Viola.

La agencia soviética TASS aprobó hoy a los gobiernos de Argentina y Brasil "oponerse a la iniciativa de los círculos imperialistas" de crear un "bloque agresivo" en el Cono Sur.

Agrega la agencia que ambos países se oponen al Apartheid, defienden los derechos de los palestinos, apoyan los principios de no intervención y autodeterminación y condenan el proteccionismo de los bloques económicos capitalistas.

También subraya el comentario soviético la reafirmación por parte de los presidentes argentino, Roberto Viola, y brasileño, Joao Batista Figueiredo, del documento firmado hace un año por este último y el anterior presidente argentino, Jorge Videla, a favor de la distensión y el desarme.